

Acta nº 80

Comisión de la Comisión de Docencia

En la Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada el 14 de septiembre de 2018 siendo las 11 horas en segunda convocatoria, da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión Docencia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada con los asistentes y el orden del día que se relaciona:

Asistentes:

Inmaculada García García
Encarnación Aguilar Ferrándiz
Manuel Ramos Martín
Concepción Roldán López del Hierro
Lourdes Díaz Rodríguez
María Teresa Martín Sánchez
Juan José Fernández Lara
Guillermo Márquez García
Pilar Sánchez Medina

Excusan su ausencia:

María Serrano Guzmán

- 1.- Aprobación, si procede, del acta anterior (acta nº 79 sesión de fecha 19/7/2018).**
- 2.- Informes de la Decana.**
- 3.- Estudio y aprobación si procede de las guías docentes correspondientes a la asignatura Trabajo Fin de Grado de las Titulaciones impartidas en la Facultad*.**
- 4.- Estudio y aprobación si procede del calendario de los distintos procesos (fechas de depósito y de presentación en las distintas convocatorias) de la asignatura Trabajo Fin de Grado de las titulaciones de la Facultad*.**
- 5.- Sorteo de la letra por la que se determinará la composición de las Comisiones Evaluadoras de los TFG de las convocatorias correspondientes al curso académico 2018 – 2019 y el orden del alumnado en la defensa de los TFG.**
- 6.- Estudio y aprobación si procede de solicitudes de reconocimiento de créditos por actividades propuestas.**
- 7.- Asuntos de trámite.**
- 8.- Ruegos y Preguntas.**
- 9.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión.**

La Decana da la bienvenida a los asistentes a la reunión y comienza la sesión con el primer punto del orden del día.

1.- Aprobación, si procede, del acta anterior (acta nº 79 sesión de fecha 19/7/2018).

Se aprueba por unanimidad el acta nº 79 correspondiente a la sesión ordinaria de fecha 19 de julio de 2018.

Inicio del curso académico 2018-2019.

Se ha iniciado el curso con normalidad. Se realizó la jornada de recepción de los estudiantes de nuevo ingreso con una participación muy alta. Los/as encargados/as de los distintos asuntos tratados en la jornada, resaltaron la atención y la actitud mostrada por los estudiantes asistentes.

Conferencias de Decanos:

En el mes de mayo se reunió la Conferencia Nacional de Decanos de Terapia Ocupacional y la Conferencia Nacional de Decanos de Fisioterapia.

A la Conferencia de Terapia Ocupacional, asistió representando a la Facultad la profesora Dulce Nombre Romero Ayuso.

Destacar que la Facultad de Ciencias de la Salud ya es miembro de pleno derecho de esta Conferencia tras la aprobación el pasado 23 de febrero de 2018 por el Pleno del Consejo Social a petición del Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada que en su punto décimo en el orden del día de la sesión celebrada el 31 de enero de 2018, emitió informe favorable a la participación de la Universidad de Granada en la Conferencia Nacional de Decanos y Directores de Centros Universitarios de Terapia Ocupacional (CNDEUTO).

A la Conferencia Nacional de Decanos de Fisioterapia asistió la directora del Departamento de Fisioterapia, María del Carmen García Ríos. En esta conferencia se trató sobre el tema de profesores vinculados.

Se han celebrado varias reuniones de las Conferencias Andaluzas de Decanos para estudiar los posibles modifica de los títulos impartidos en las facultades andaluzas.

La primera reunión se convocó en marzo, en Málaga. En esta convocatoria, se realizaron sesiones simultáneas de trabajo de todos los títulos impartidos.

A la Conferencia Andaluza de Terapia Ocupacional asistió la Vicedecana de Estudiantes y Extensión Universitaria.

A la Conferencia Andaluza de Fisioterapia asistió la Coordinadora del Grado de Fisioterapia y la Directora del Departamento de Fisioterapia invitada por la Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud de Málaga como anfitriona del evento.

Se trataron los temas que se relacionan:

Propuesta de creación de un doble título de Fisioterapia y Ciencias del deporte.

Se planteó la necesidad o no de modificación del título de Grado de Fisioterapia.

A la Conferencia Andaluza de Enfermería asistió la Decana de la Facultad.

Se pretende formular una propuesta de Título consensuada entre todas las universidades andaluzas que imparten el título para facilitar la movilidad estudiantil.

Comisión Mixta:

La Comisión Mixta se reunió en el mes de julio en ella se trató la oferta de plazas de profesorado Asociado en Ciencias de la Salud en Enfermería.

Se aprobaron plazas de profesor vinculado en Medicina: Contratado doctor Vinculado y Titular Vinculado.

Para los títulos impartidos en la Facultad de Ciencias de la Salud también se solicitó la figura del Contratado Doctor Vinculado. La Directora del Departamento de Fisioterapia se sumó a esa petición.

La representación de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, instó a que todas las universidades andaluzas tuvieran una postura común para el título de Enfermería y propuso una próxima reunión para valorar la opción de la figura de contratado doctor vinculado.

El SAS dice que se tienen que poner de acuerdo todas las universidades de Andalucía

Aula Permanente de Mojácar.

Con fecha 8 de noviembre la Comisión de Gobierno de la Facultad de Ciencias de la Salud ha aprobado la propuesta docente para la edición 2019 del Aula Permanente de Mojácar.

Guía del estudiante

Se ha confeccionado la Guía del Estudiante. En este curso académico se ha decidido realizara en formato digital. Se han confeccionado 250 ejemplares en formato papel.

Certificado de delitos sexuales

Pedir al vicerrectorado las acciones a realizar

3.- Estudio y aprobación si procede de las guías docentes correspondientes a la asignatura Trabajo Fin de Grado de las Titulaciones impartidas en la Facultad.

La Decana referencia la normativa que rige actualmente la asignatura Trabajo Fin de Grado y da la palabra a la Coordinadora del Grado de Fisioterapia que explica el proceso llevado a cabo así como las novedades que se recogen en la Propuesta de Guía Docente de la asignatura Trabajo Fin de Grado de Fisioterapia para el curso 2018 - 2019 Se mantienen los mismos términos del curso anterior. Incorporándose las siguientes novedades:

Se excluye la modalidad del trabajo. Se decidirá por el alumno de acuerdo con el tutor.

Se incluye la mención a evaluación única y por incidencia.

Se aprueba la guía docente de TFG de fisioterapia

Finalizada la intervención de la Coordinadora del Grado, la Comisión acuerda aprobar por unanimidad la Guía Docente de la asignatura Trabajo Fin de Grado del grado de fisioterapia.

La Decana da la palabra a la Coordinadora del Grado de Enfermería que expone las novedades que registra la Guía Docente con respecto a la Guía Docente del curso anterior. Para el curso 2018-2019, se modifica la forma de entrega del informe del tutor. Se obliga a que se remita por correo electrónico.

Una vez concluida la exposición se procede a la aprobación por unanimidad de la Guía Docente de la asignatura Trabajo Fin de Grado de Enfermería.

En representación de la Coordinadora del Grado de Terapia Ocupacional La Decana expone la propuesta de Guía Docente de la asignatura Trabajo Fin de Grado de Terapia Ocupacional.

Terminada la exposición, la Comisión de Ordenación Académica, acuerda aprobar por unanimidad la Guía Docente de la asignatura Trabajo Fin de Grado del grado de Terapia Ocupacional.

4.- Estudio y aprobación si procede del calendario de los distintos procesos (fechas de depósito y de presentación en las distintas convocatorias) de la asignatura Trabajo Fin de Grado de las titulaciones de la Facultad.

La Comisión de Docencia aprueba por unanimidad el calendario de acciones y procedimientos correspondientes a la asignatura Trabajo Fin de Grado de los Grados de Enfermería, Grado Fisioterapia y Terapia Ocupacional que se relaciona:

CONVOCATORIA: ESPECIAL NOVIEMBRE:

elección tfg: 24 de septiembre 2018.

se solicita igual que cualquier asignatura: del 15 al 23 de octubre.

depósito: 10 de diciembre 2018 secretaría de la facultad.

defensa: 13 de diciembre 2018.

CONVOCATORIA: ORDINARIA SEGUNDO SEMESTRE:

elección de tfg:

primer semestre 5 de noviembre de 2018 11 horas salón de grados.

segundo semestre 11 de febrero de 2019.

depósito: del 17 al 22 de mayo de 2019.

defensa: Enfermería: 30 de mayo 3 y 4 de junio de 2019.

Fisioterapia: 3 y 4 de junio de 2019.

Terapia Ocupacional: 3 y 4 de junio de 2019.

CONVOCATORIA EXTRAORDINARIA (JULIO):

depósito: 8 de julio de 2019.

defensa: 12 de julio de 2019.

5.- Sorteo de la letra por la que se determinará la composición de las Comisiones Evaluadoras de los TFG de las convocatorias correspondientes al curso académico 2018 – 2019 y el orden del alumnado en la defensa de los TFG.

Se procede al sorteo para el orden de nombramiento de los miembros que compondrán las Comisiones Evaluadoras (Grado de Enfermería y Grado de Terapia Ocupacional) y orden de citación del alumnado (Grado de Enfermería, Grado en Fisioterapia y Grado en Terapia Ocupacional).

Sale la letra H

6.- Estudio y aprobación si procede de solicitudes de reconocimiento de créditos por actividades propuestas.

De acuerdo con el Reglamento para el Reconocimiento de créditos ECTS por enseñanzas universitarias no oficiales en las titulaciones de grado adscritas a la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada (Aprobado por la Comisión de Gobierno de la Facultad de Ciencias de la Salud con fecha 3 de febrero de 2016), la Comisión de Docencia de la Facultad de Ciencias de la Salud acuerda reconocer los cursos y número de créditos que se relacionan:

Ciclo del "Investigador y su proyecto. La metodología de la investigación en Ciencias de la Salud", ofertado por la Real Academia de Medicina y Cirugía de Andalucía Oriental, dirigido al alumnado de los grados de esta Facultad (Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional). *1 crédito ECTS*

"I jornada interuniversitaria andaluza de Terapia Ocupacional", organizada por el Departamento de Fisioterapia de la Universidad de Granada, la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada, la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Málaga y la Asociación Profesional Andaluza de Terapeutas Ocupacionales, dirigida al alumnado del Grado de Terapia Ocupacional. *1 crédito ECTS*

"II jornadas de formación entre iguales sobre violencia de género en el alumnado de Enfermería", organizado por el Departamento de Enfermería y la Facultad de Ciencias de la Salud, dirigido al alumnado de los grados de esta Facultad. *1 crédito ECTS*

Se reconocen con el número de créditos que se indican, las actividades solicitadas por la Fundación General Universidad de Granada Empresa que se relacionan:

CURSOS PRESENCIALES	CRÉDITOS ECTS
Competencias clave para liderar tu éxito personal y profesional. I edición.	1
Curso de aprendizaje y perfeccionamiento de Excel: aplicaciones básicas y avanzadas. I edición.	2,5
Habilidades personales para trabajar. VI edición.	6
Habilidades directivas de alto rendimiento. I edición.	1,5
CURSOS VIRTUALES	CRÉDITOS ECTS
Certificado de proyectos intergeneracionales. V edición.	2,4
Cómo escribir y publicar un artículo científico. Un enfoque aplicado. X edición.	5
Estadística básica con SPSS. XIII edición.	6
Desarrollo de competencias personales, autoestima y potenciación de las habilidades sociales en el ámbito laboral. XII edición.	2

7- Asuntos de trámite.

No hay asuntos de trámite.

8.- Ruegos y preguntas.

No hay ruegos ni preguntas.

9.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión.

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 14.10 horas del 14 de septiembre de 2018.